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AOS ONZE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A OCTOGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO PEDROSO FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO À CONTAGEM DOS VOTOS REFERENTES À VOTAÇÃO DOS PARECERES DAS COMISSÕES PROCESSANTES, REGISTRADOS NA ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA QUATRO DE JUNHO DO CORRENTE. O VEREADOR AFIRMOU, EM QUESTÃO DE ORDEM, DE QUE OS VOTOS NÃO FORAM COMPUTADOS DE FORMA CORRETA, RESULTANDO NO ARQUIVAMENTO DOS PROCESSOS DE CASSAÇÃO DOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E FRANCISCO CARLOS CABRINI. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, DISSE QUE A RESPOSTA AO DOCUMENTO PROTOCOLADO PELO PSL – PARTIDO SOCIAL LIBERAL ESTÁ SENDO FINALIZADO PARA SER ENCAMINHADO AO PARTIDO DEMANDANTE, E QUE A VOTAÇÃO SE DEU POR MAIORIA SIMPLES DOS NOVE VEREADORES VOTANTES NA SESSÃO. A ATA FOI APROVADA PELA MAIORIA DOS PRESENTES, COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO E AUSÊNCIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 62/2019, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, FABIO RODRIGO PEDROSO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, GERMANINHO KRZYZANOWSKI E CLAUDIO SARNIK; PROJETO DE LEI Nº 60/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETO DE LEI Nº 61/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES NºS 462/2019, Nº 466/2019, Nº 467/2019, Nº 469/2019, Nº 470/2019 E Nº 471/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 
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APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 455/2019 E Nº 456/2019, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; INDICAÇÃO Nº 461/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÃO Nº 472/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; INDICAÇÕES Nº 473/2019, Nº 474/2019 E Nº 475/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 454/2019 E Nº 464/2019, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; REQUERIMENTO Nº 157/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APAECIDO RAMOS ESTEVÃO; REQUERIMENTOS Nº 114/2019, Nº 115/2019, Nº 116/019, Nº 117/2019, Nº 118/2019 E Nº 158/2019, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 155/2019 E Nº 156/2019, AMBOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; E REQUERIMENTOS Nº 153/2019 E Nº 154/2019, AMBOS DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS FEZ USO DA PALAVRA A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, QUE FALOU SOBRE SITUAÇÕES OCORRIDAS NO MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE NA CÂMARA MUNICIPAL ONDE, EM UM EPISÓDIO INFELIZ, FICOU MANCHADA A IMAGEM DO LEGISLATIVO. A VEREADORA FALOU A RESPEITO DAS SUSPEITAS EM RELAÇÃO AO EPISÓDIO ENVOLVENDO DENÚNCIA DE USO DE MERENDA ESCOLAR EM EVENTO REALIZADO NO PLENÁRIO DA CÂMARA, QUE CEDEU O ESPAÇO AOS ORGANIZADORES. DISSE QUE A OCORRÊNCIA DEVE SER ESCLARECIDA, POIS A MERENDA ESCOLAR HÁ MUITO TEMPO ESTÁ ENFRENTANDO PROBLEMAS, COMO JÁ FOI MUITAS VEZES DENUNCIADO. FALOU SOBRE O HOSPITAL MUNICIPAL DESTACANDO UMA CLÁUSULA DO CONTRATO COM A EMPRESA QUE GERENCIA O HMA, CLÁUSULA SÉTIMA, PARÁGRAFO SEGUNDO, QUE TRATA DE POSSIBILIDADE DE APLICAÇÃO NO MERCADO FINANCEIRO DOS RECURSOS REPASSADOS PELA CONTRATANTE, E QUESTIONOU SE NÃO SERIA POR ESTE MOTIVO QUE ESTÃO FALTANDO REMÉDIOS E EXAMES PARA A POPULAÇÃO, E QUE DEVE SER INVESTIGADO ONDE ESTÁ PREVISTO ESTE PODER DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PARA AUTORIZAR A REFERIDA APLICAÇÃO DOS RECURSOS PELA CONTRATADA. FALOU SOBRE AS RESPOSTAS AOS REQUERIMENTOS DOS VEREADORES QUE ESTÃO SENDO RECEBIDAS COM CÓDIGOS VERIFICADORES PARA SEREM ACESSADOS PELOS VEREADORES, E NÃO CONTÉM AS RESPOSTAS SOLICITADAS ATRAVÉS DE REQUERIMENTOS APROVADOS NA CÂMARA. FALOU SOBRE FUNCIONÁRIOS QUE DECLARARAM INTIMIDADOS COM A PRESENÇA DA VEREADORA NO HOSPITAL, QUE 
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ESTAVA FAZENDO SEU PAPEL DE FISCALIZAÇÃO E DISSE QUE NENHUM VEREADOR FOI ATÉ AO HOSPITAL PARA AMEAÇAR QUALQUER FUNCIONÁRIO. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DA MERENDA ESCOLAR, E RELATOU INFORMAÇÕES COLHIDAS NA DELEGACIA A ESTE RESPEITO. O VEREADOR FALOU SOBRE O FATO DE A CÂMARA TER APENAS CEDIDO O ESPAÇO PARA A REALIZAÇÃO DAQUELE EVENTO, E QUE O QUE FOI DENUNCIADO DEVE SER INVESTIGADO, E DESTACOU QUE NENHUM VEREADOR TINHA ENVOLVIMENTO COM O EVENTO, SENDO UM CASO DE POLÍCIA A INVESTIGAÇÃO DO OCORRIDO, BEM COMO FALOU DE OUTRAS DENÚNCIAS QUE ESTÃO SENDO INVESTIGADAS ENVOLVENDO A MERENDA ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE AS RECLAMAÇÕES DE DIFICULDADES QUE SÃO RELATADAS EM RELAÇÃO À PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS DE SAÚDE NAS UNIDADES DE PRONTO ATENDIMENTO, E RELATOU EXPERIÊNCIA PRÓPRIA COM UM ATENDIMENTO QUE FOI PRESTADO EM POUCO TEMPO NO PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, REFLETINDO O RESULTADO DAS DENÚNCIAS E COBRANÇAS QUE ESTÃO SENDO FEITAS. FALOU SOBRE A LEI Nº 3482/2019, QUE FOI SANCIONADA NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, REFERENTE AO POSICIONAMENTO DOS AGENTES DE TRÂNSITO NAS OPERAÇÕES, FRUTO DO PROJETO DE LEI Nº 16/2019, DE SUA AUTORIA. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, FALOU SOBRE O OBJETIVO DA CONFERÊNCIA DO CONSEA – CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR, REALIZADO NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL, QUE TEM TODO O RESPEITO PELA SEGURANÇA ALIMENTAR NO MUNICÍPIO. DISSE QUE HÁ UMA SITUAÇÃO DELICADA, QUE SE VERIFICA NA QUALIDADE DOS PRODUTOS QUE SÃO OFERECIDOS AOS ALUNOS COMO MERENDA ESCOLAR EM ARAUCÁRIA, E DISSE QUE DEVEM SER CRIADAS FORMAS DE TRANSPARÊNCIA NAS ATIVIDADES DE MERENDA ESCOLAR, COM ACOMPANHAMENTO EM TEMPO REAL DE TODO O PROCESSO DE ALIMENTAÇÃO DOS ALUNOS. FALOU DO COMPROMETIMENTO DOS INTEGRANTES DO CONSEA FRENTE À SITUAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA A DEMANDA POR MERENDA ESCOLAR NO MUNICÍPIO, LAMENTANDO A OCORRÊNCIA COM O LANCHE DA CONFERÊNCIA LOGO PELA MANHÃ, QUE PODE TER TIRADO O FOCO DOS OBJETIVOS DA MESMA, E MANCHADO A IMAGEM DA CÂMARA MUNICIPAL, QUE APENAS CEDEU O ESPAÇO PARA A ORGANIZAÇÃO DO EVENTO, COMO É FEITO COM TODA E QUALQUER INSTITUIÇÃO QUE SOLICITE O ESPAÇO DO PLENÁRIO E DO AUDITÓRIO, LAMENTANDO A ATITUDE DE ASSESSORES DE VEREADORES QUE MULTIPLICARAM A NOTÍCIA PELA INTERNET. RELATOU SOBRE A 
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LICITAÇÃO SOBRE A DELEGACIA CIDADÃ QUE ESTÁ EM VIAS DE SER REALIZADA, CONCRETIZANDO O ANSEIO DE ARAUCÁRIA DESDE HÁ MUITO TEMPO, ONDE SE PODERÁ TER ESTA OPORTUNIDADE DE AVANÇAR NOS ATENDIMENTOS DE SEGURANÇA PÚBLICA PARA O MUNICÍPIO. RELATOU SOBRE AVERIGUAÇÃO DOS ATENDIMENTOS NAS UNIDADES DE SAÚDE E A CONSTATAÇÃO DA DIMINUIÇÃO NO TEMPO DE ESPERA DAS FILAS PARA AS PESSOAS SEREM ATENDIDAS E QUE, EM REUNIÃO, FOI FEITO ACORDO DE QUE O PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL TEM QUE DISPOR DE QUATRO MÉDICOS PEDIATRAS DAS SETE HORAS ÀS DEZENOVE HORAS E MAIS QUATRO MÉDICOS PEDIATRAS DAS DEZENOVE ÀS SETE HORAS E, AINDA, MAIS UM MÉDICO QUE POSSA SER CHAMADO NOS CASOS EM QUE A FILA PARA ATENDIMENTOS ESTIVER MUITO GRANDE, PARA QUE SE POSSA OBTER MAIOR EFICIÊNCIA NOS ATENDIMENTOS. A PRESIDENTE FALOU SOBRE A VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2240/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO NO VALOR DE QUATROCENTOS MIL REAIS, DESTINADOS PARA A ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA INCREMENTO NAS POLÍTICAS PÚBLICAS DAS MULHERES NO MUNICÍPIO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2250/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 128.013,33 (CENTO E VINTE E OITO MIL, TREZE REAIS E TRINTA E TRÊS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2252/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "INSTITUI O CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA- AVANÇARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA". O VEREADOR FABIO PEDROSO RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DO CONSELHO CRIADO, QUE DARÁ SUPORTE AO PROGRAMA AVANÇARAUCÁRIA, QUE TEM RESULTADOS EM VÁRIOS MUNICÍPIOS DO ESTADO EM PROL DO DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO, COM DIVERSAS PARCERIAS IMPORTANTES DE ENTIDADES REPRESENTATIVAS DE ARAUCÁRIA, PARA FAZER FRENTE AOS PROBLEMAS QUE O MUNICÍPIO ENFRENTA HOJE POR FALTA DE RELACIONAMENTO DOS EMPRESÁRIOS COM O PODER PÚBLICO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 35/2019, 
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DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. SÚMULA: "DENOMINA DE VICTORIA WONSOWICZ LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 51/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. SÚMULA: "INSTITUI NO CALENDÁRIO DE COMEMORAÇÕES OFICIAIS DO MUNICÍPIO O DIA DO GARI E DA MARGARIDA, A SER COMEMORADO ANUALMENTE NO DIA 16 DE MAIO, CONFORME ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 02/2019, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA E COAUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. SÚMULA: "DISPÕE SOBRE INSTITUIR O PROJETO “SUA IDEIA NA CÂMARA” NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O VEREADOR FABIO PEDROSO COMENTOU SOBRE O OBJETIVO DO PROJETO PARA APROXIMAR A POPULAÇÃO COM OS TRABALHOS DOS VEREADORES, PODENDO O CIDADÃO INTERAGIR COM A CÂMARA MUNICIPAL COM SUAS IDEIAS, POIS A PARTICIPAÇÃO POPULAR HOJE NA POLÍTICA É MUITO PEQUENA, E PEDIU QUE A POPULAÇÃO PARTICIPE MAIS DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL PARA QUE POSSA TER UM AVANÇO DE MELHORIAS PARA TODOS. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI N° 2240/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2240/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 400.000,00 (QUATROCENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA INCORPORADA E COM AUSÊNCIA NO RECINTO DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2241/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 35.000,00 (TRINTA E CINCO MIL REAIS), NA FORMA EM QUE 
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ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA NO RECINTO DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS E CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2246/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 70.000,00 (SETENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA DE REDAÇÃO INCORPORADA E COM AUSÊNCIA NO RECINTO DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO E CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2247/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA NO RECINTO DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO E CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2247/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 809.176,79 (OITOCENTOS E NOVE MIL, CENTO E SETENTA E SEIS REAIS E SETENTA E NOVE CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA SOLICITOU QUE OS VEREADORES DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO, QUE FORAM CHAMADOS PELO PROMOTOR PARA FALAR SOBRE O ANDAMENTO DO PROJETO, QUE RELATASSEM O QUE FOI DEBATIDO NA REUNIÃO REALIZADA. O VEREADOR FABIO PEDROSO DISSE QUE HOUVE A REUNIÃO DEVIDO ÀS ATRIBUIÇÕES DO PROMOTOR DA VARA DE INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, QUE ESCLARECEU SUAS PREOCUPAÇÕES COM O TEMA E SOBRE O ANDAMENTO DO PROJETO NA CÂMARA, ESPECIALMENTE NA QUESTÃO DA ESTRUTURA E SUPORTE AOS CONSELHOS MUNICIPAIS E POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS PARA ESTE FUNDO. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO COMENTOU QUE A PRESIDENTE DO CMDCA COMPROMETEU-SE A AGENDAR UM DIA PARA VIR AO LEGISLATIVO PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE OS TERMOS DO PROJETO E, NA OCASIÃO, O PROMOTOR AFIRMOU QUE SEU INTERESSE NO PROJETO É QUE TRATA DE RECURSOS QUE SERÃO UTILIZADOS NA PRÓXIMA ELEIÇÃO PARA O CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA, TRATANDO-SE DE UMA QUESTÃO DE PLANEJAMENTO. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS COMENTOU QUE O PROMOTOR PERGUNTOU A RESPEITO DA CELERIDADE DA TRAMITAÇÃO DO PROJETO PORQUE UMA PARTE DESTE RECURSO SERÁ 
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USADA PARA REALIZAR A ELEIÇÃO DO CONSELHO TUTELAR E, TAMBÉM, POR SER O PRIMEIRO DINHEIRO QUE FOI LIBERADO PARA O FUNDO DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, POR ISSO O DINHEIRO VAI SER DISTRIBUÍDO DENTRO DESTA ÁREA. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA SOLICITOU QUE A PRESIDENTE DO CMDCA DEVE SER CONVIDADA PARA VIR AO LEGISLATIVO FALAR SOBRE ESTE PROJETO, AINDA ESTA SEMANA, PARA ESCLARECIMENTOS SOBRE O DESTINO DO RECURSO FINANCEIRO. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE NO PROJETO CONSTAM AS APROVAÇÕES DOS RECURSOS PELO CMDCA E AS RESPECTIVAS DESTINAÇÕES JÁ DEFINIDAS NO PROJETO. O PROJETO FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, COM EMENDA INCORPORADA, E COM VOTO CONTRÁRIO DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2248/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2248/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 240.000,00 (DUZENTOS E QUARENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". OS VEREADORES FABIO ALCEU E AMANDA NASSAR FALARAM SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PROJETO, POR SER DESTINADO ÀS OBRAS DE REFORMA DO ESTÁDIO EMÍLIO GUNHA, IMPORTANTE CENTRO DE PROMOÇÃO DO ESPORTE EM NOSSO MUNICÍPIO E FALARAM SOBRE A CARÊNCIA DE MAIS ÁREAS DESTINADAS À PRÁTICA DE ESPORTES EM TODOS OS BAIRROS DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA INCORPORADA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 43/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: "DISPÕE SOBRE A UTILIZAÇÃO DE APARELHO BLOQUEADOR DE AR NA TUBULAÇÃO DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU DESTAQUE AO ARTIGO QUINTO, EM RELAÇÃO ÀS ANULAÇÕES DE DOTAÇÕES, POIS A EXECUÇÃO DESTE PROJETO NÃO TRAZ NENHUMA ONERAÇÃO AO MUNICÍPIO, POIS FICA A CARGO DO CONSUMIDOR ADQUIRIR O REFERIDO EQUIPAMENTO E FAZER A INSTALAÇÃO. DISSE QUE O PROJETO PODE PARECER SIMILAR AO PROJETO APRESENTADO PELO EX-VEREADOR LEANDRO PRETO, PORÉM AQUELE TINHA COMO OBJETO A INSTALAÇÃO DE ELIMINADORES DE AR EM LOCAIS ANTERIORES AOS 
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HIDRÔMETROS, SENDO UM EQUIPAMENTO TOTALMENTE DIFERENTE DO OBJETO DESTE PROJETO DE LEI, POR ISSO PROPÔS ESTE PROJETO PARA QUE SEJA INSTALADO O EQUIPAMENTO CORRETO QUE NÃO TEM NENHUMA IRREGULARIDADE. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM PEDIDO DE DESTAQUE AO ARTIGO QUINTO, PELO VEREADOR FABIO ALCEU E AUSÊNCIA NO RECINTO DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 57/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. SÚMULA: "CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃ HONORÁRIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA À SENHORA EVA MARIA COLLER, CONFORME ESPECIFICA". O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE APRESENTOU ESTE PROJETO PARA HOMENAGEAR A SENHORA EVA COLLER QUE, ALÉM DE ATRIZ E CANTORA, É BATALHADORA PELA CAUSA DA QUEBRA DOS PRECONCEITOS CONTRA O NEGRO, PARABENIZANDO A HOMENAGEADA, PRESENTE NA SESSÃO. O VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO QUE PRESTA HONRARIA A UMA CIDADÃ QUE MUITO SE DESTACOU NA HISTÓRIA E NA VIDA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO PARABENIZOU A INICIATIVA DO PROJETO PELO VEREADOR APARECIDO RAMOS, BEM COMO À HOMENAGEADA PELOS SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE ARAUCARIENSE, E FALOU DA FELICIDADE DE ESTAR JUNTO COM OS VEREADORES APROVANDO ESTE PROJETO, QUE É UMA PEQUENA HOMENAGEM, MAS DE GRANDE VALIA. O VEREADOR CELSO NICÁCIO PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, BEM COMO A HOMENAGEADA, QUE CONHECE DE LONGA DATA, ENALTECENDO O MERECIMENTO DA HOMENAGEM. A VEREADORA LUCINEIA DE LIMA PARABENIZOU O AUTOR DA HOMENAGEM E A SENHORA EVA COLLER E TODA SUA FAMÍLIA, FALANDO DO CONTENTAMENTO DE SE ESTAR APROVANDO ESTE PROJETO DE LEI E, MAIS AINDA, PELO FATO DE SE TRATAR DE UMA MULHER SENDO HOMENAGEADA PELO LEGISLATIVO. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, PELA MERECIDA HOMENAGEM PRESTADA À ARTISTA EVA COLLER E ENALTECEU A BATALHA QUE SEMPRE ENFRENTOU FRENTE AOS PRECONCEITOS DA SOCIEDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, FALOU DO CONTENTAMENTO DE PARTICIPAR DA VOTAÇÃO DE UMA PROPOSIÇÃO COMO ESTA, DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO, QUE É O TÍTULO MAIS IMPORTANTE DE UM MUNICÍPIO A SER CONCEDIDO A PESSOAS QUE SÃO CONSIDERADAS IMPORTANTES PARA A CIDADE, ENALTECENDO O 
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MERECIMENTO DA HOMENAGEADA, QUE CONSIDEROU UM EXEMPLO PARA TODAS AS MULHERES, SENDO GUERREIRA, DE CONSISTÊNCIA EM SUAS CONQUISTAS E FORMADORA DE OPINIÃO, POR ISSO DISSE ESTAR MUITO FELIZ E HONRADA PELA PRESENÇA DA SENHORA EVA COLLER NO PLENÁRIO DESTA CASA. OS VEREADORES DEPOSITARAM SEUS VOTOS NA URNA, SENDO ESCRUTINADOS PELOS VEREADORES LUCINÉIA DE LIMA E TATIANA NOGUEIRA, QUE ANUNCIARAM O SEGUINTE RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM SEGUIDA, A HOMENAGEADA RECEBEU UMA SALVA DE PALMAS E FOI CONVIDADA A CANTAR NO PLENÁRIO DESTA SESSÃO. A SENHORA EVA COLLER CANTOU EM AGRADECIMENTO PELA HOMENAGEM RECEBIDA NO LEGISLATIVO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 402/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 444/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 435/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 451/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 453/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 459/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 460/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 107/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 108/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 109/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 110/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 111/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 112/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 113/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 148/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 150/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 152/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 149/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU SOBRE DOIS REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA, QUE TRATAM DE TEMAS RELACIONADOS À ADMINISTRAÇÃO DO HOSPITAL MUNICIPAL, E A RESPEITO DA ATA DE FUNCIONÁRIOS DO HMA, ONDE RELATARAM QUE COLABORADORES FICARAM INTIMIDADOS COM A PRESENÇA DA VEREADORA, E TAMBÉM QUE UMA FUNCIONÁRIA AFIRMOU QUE O QUE MAIS FALTA NAQUELE HOSPITAL É A MÃO DE OBRA, QUE ACABA IMPACTANDO NA QUALIDADE DOS SERVIÇOS PRESTADOS, POR ACÚMULO DE TAREFAS, O QUE PODE TRAZER RISCOS, POR EXEMPLO, PELA FALTA DE UMA DUPLA CHECAGEM DAS PRESCRIÇÕES FORNECIDAS PELA FARMÁCIA, POR TER SOMENTE UMA FUNCIONÁRIA DISPONÍVEL PARA TODAS AS TAREFAS LIGADAS AOS MEDICAMENTOS. DISSE QUE ESTA ATA REVELA A SITUAÇÃO DE TRABALHO NAQUELE HOSPITAL, ONDE A CULPA PELAS DEFICIÊNCIAS É COLOCADA SOBRE OS FUNCIONÁRIOS, E QUEM PAGA POR ISSO É A POPULAÇÃO. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR O VEREADOR FABIO ALCEU, QUE FALOU SOBRE REUNIÃO DAS COMISSÕES HOJE ÀS QUATORZE HORAS, QUANDO SE FARÁ UM ENCONTRO COM COORDENADORAS DE UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE, REFERENTE À AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SAÚDE, QUE SERÁ REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL NO PRÓXIMO DIA VINTE E SETE, E CONVIDOU OS 
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VEREADORES QUE PUDEREM ESTAR PRESENTES PARA QUE PARTICIPEM DAS DISCUSSÕES. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR INFORMOU SOBRE REUNIÃO, ÀS QUINZE HORAS, COM REPRESENTANTES DO SINDICATO DA CONTRUÇÃO CIVIL, NA SALA DA PRESIDÊNCIA, PARA A QUAL CONVIDOU OS VEREADORES PARA PARTICIPAREM. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE SITUAÇÃO VIVIDA NOS ÚLTIMOS DIAS EM VISITAS A POSTOS DE SAÚDE, ESPECIALMENTE NO JARDIM TUPI, ONDE BUSCOU INFORMAÇÕES SOBRE O FUNCIONAMENTO E NÃO OBTEVE AS RESPOSTAS SOLICITADAS, COM A ALEGAÇÃO QUE UMA OUTRA PESSOA PODERIA DAR AS RESPOSTAS, POR ISSO DISSE QUE FICOU INDIGNADO POIS EXERCE SEU PAPEL DE FISCALIZADOR, ASSIM COMO TODOS OS VEREADORES E, POR ISSO TINHA QUE RECEBER AS INFORMAÇÕES SOBRE OS MÉDICOS NO PRÓPRIO POSTO DE SAÚDE, E NÃO TER QUE BUSCAR INFORMAÇÕES NA PREFEITURA. FALOU TAMBÉM SOBRE O ATENDIMENTO QUE TEVE NO POSTO DE SAÚDE DO COSTEIRA, ONDE A COORDENADORA ANDRÉIA O ATENDEU BEM, PELO QUE A PARABENIZOU POR TER PRESTADO TODAS AS INFORMAÇÕES QUE SOLICITOU E PELO FUNCIONAMENTO DO ATENDIMENTO PRESTADO AOS USUÁRIOS. COMENTOU EM RELAÇÃO AO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM CALIFÓRNIA, ONDE SE PRESTA UM BOM ATENDIMENTO, BEM COMO ONDE RECEBEU AS INFORMAÇÕES SOBRE A BOA DISPONIBILIDADE DE MÉDICOS PARA ATENDIMENTO NAQUELE POSTO, APESAR DE TER CONSTATADO QUE MUITAS PESSOAS ESTAVAM AGUARDANDO NA FILA PARA A FARMÁCIA JÁ HÁ MAIS DE QUARENTA MINUTOS, DEVIDO À EQUIPE TODA ESTAR EM HORÁRIO DE CAFÉ NO REFEITÓRIO NAQUELA OCASIÃO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


